

## Manche : des personnes handicapées au sommet du Mont-Saint-Michel

Vidéo:

<https://www.francetvinfo.fr/sante/handicap/manche-des-personnes-handicapees-au-sommet-du-mont-saint-michel-7216203.html>

Grâce à l'aide de bénévoles, des groupes de personnes à mobilité réduite peuvent se rendre au Mont-Saint-Michel, un lieu relativement difficile d'accès.

Perché sur un piton rocheux, le [Mont-Saint-Michel](#) est un site difficilement accessible en fauteuil. Mais c'est un rêve devenu pourtant réalité pour des personnes handicapées. Une aventure extraordinaire pour Maylis Lagane, 18 ans, poussée par des ambulanciers volontaires. Devenue paraplégique il y a deux ans suite à un AVC, elle n'aurait jamais imaginé revenir ici. *"J'y suis venue plusieurs fois avant mon accident et j'étais montée à l'abbaye. Ce sont des souvenirs et c'est très fort pour moi"*, confie-t-elle.

### Des bénévoles de tous horizons

Il faut grimper 1 000 marches pour atteindre l'abbaye, installée sur un fauteuil plus léger, avec des sensations inhabituelles. 200 personnes handicapées ont ainsi pu visiter six monuments difficiles d'accès en France grâce à des bénévoles. *"On a des ambulanciers, des pompiers, des sportifs, des aidants, ça permet de trouver plein de bénévoles"*, explique Nicolas Chevalier, vice-président de l'association "Portez-moi pour un rêve". Au bout de l'effort, la fierté d'être arrivé au sommet du Mont-Saint-Michel. Et comme récompense, la vue époustouflante sur la baie.